

19/05/2020

Ovalle: Fiscalía continúa diligencias en caso de doble homicidio

La Fiscalía de Ovalle continúa las diligencias de investigación en torno al homicidio de dos personas, ocurrido el 21 de febrero del 2020.

Al respecto, el Ministerio Público formalizó investigación a 3 personas, dos adultos y un adolescente, por los hechos y los dos mayores de edad resultaron en prisión preventiva.

El Juzgado de Garantía de Ovalle había decidido la cautelar para uno de ellos y en el caso del segundo adulto fue la Corte de Apelaciones de La Serena quien concedió dicha cautelar tras la apelación de la Fiscalía.

“Lo que se ha reunido en la investigación es la reunión de antecedentes, declaración de testigos, pericias balísticas y escuchas telefónicas que dan cuenta de la comisión de estos hechos y de la participación de los sujetos”, dijo el fiscal Herbert Rohde.

El plazo de investigación fue fijado en 60 días.

